

Protokolleintrag vom 05.06.2002

2000/152

**Postulat von Balthasar Glättli (Grüne) und 5 M. vom 29.3.2000:
Autofreie Sonntage, Einführung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates nicht bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen (vergleiche Protokoll-Nr. 2257/2000).

Balthasar Glättli (Grüne) begründet das Postulat.

Rolf Kuhn (SP) beantragt eine Neufassung des Textes, womit der Postulant einverstanden ist.

Robert Schönbächler (CVP) stellt den Ablehnungsantrag.

Die Vorsteherin des Polizeidepartementes erklärt das Postulat in der geänderten Fassung zur Prüfung entgegenzunehmen.

Das Postulat wird mit 59 gegen 59 Stimmen und Stichentscheid der Ratspräsidentin dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen unter folgender Neufassung:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, bei den zuständigen Instanzen vorstellig zu werden mit dem Ziel, dass in der Stadt Zürich und in vergleichbaren Gemeinden eine gewisse Anzahl autofreier Sonntage pro Jahr eingeführt werden kann.

Mitteilung an den Stadtrat.